

# いちよう No.1

栃木市立藤岡小学校だより  
平成24年 4 月 11 日

放射線量 4/10  
0.101  $\mu$  ms

## 今年のキーワード「熱中しよう！」・・・

いよいよ平成24年度がスタートしました。4月9日(月)には第1学期始業式を、10日(火)には入学式を実施しました。藤岡小学校の全員が集合して、いよいよ始まりです。今年はどうなるのか、ワクワクドキドキです。

さて、始業式では、全員が進級したことをお祝いするとともに、今年のキーワードを話しました。毎年、プロ野球チームが発表しているのも、同じようなものです。ちなみに、中畑清監督で話題の横浜 DeNA は「熱いぜ！」だそうです。

藤岡小の今年のキーワードは、「熱中しよう！」です。「熱中」とは、「物事に心を集中すること、夢中になってすること。」また、熱烈に思うこと。と広辞苑には載っています。つまり、「集中」のさらに上をいけるように物事に全力で取り組んでほしいと考えています。

子ども達は、この1年間で様々な活動を通して色々なことを学んでいきます。その一つ一つに夢中になって取り組むことによって、満足感や充実感を十分に味わうことができ、多くのことを学び、身につけることができます。先生に言われたから、お家の人に言われたからやるのではなく、自分から進んで熱中してほしいのです。ただ、すべての活動に熱中するというわけにはいかないでしょう。1日にひとつでいいと思います。算数の計算でも、国語の音読でも、鉄棒でも、一輪車でも、今日はこれを頑張った、熱中したと思えるものを見つけてトライ、チャレンジしてほしいと話しました。

何かに「熱中」して、やり遂げることができれば、大きな自信につながるし、もし、残念ながら、途中で断念したとしても、それはそれで、頑張ったという証になります。大切なのは、トライすることであり、チャレンジすることだと思います。子ども達には、この1年で頑張ったぞという思い出をたくさん作って、自信を持ち、次の挑戦へのステップにしてほしいと思います。

でも、なかなか見つからなかったり、熱中できなくても心配ありません。いろいろなことにチャレンジしてみるのも好奇心を逞しくする一助となるはず。興味や好奇心がなくては、何事も始まりません。とにかく、**レッツトライ!**です。応援よろしくをお願いします。

**平成24年度の在籍児童数 ※今年の学年の人数についてお知らせします。(260名)**

	1年	2年	3年	4年	5年	6年	合計
男子	17	12	16	27	22	26	120
女子	24	22	23	28	17	26	140
合計	41	34	39	55	39	52	260

